

Audit Kasus Stunting, Sebagai Upaya Penurunan Resiko Stunting Di Kota Tegal

M.Nursalim - [TEGAL.GARDAMEDIA.ID](https://tegal.gardamedia.id)

Dec 1, 2022 - 13:57



Tegal - Sebagai langkah dan upaya percepatan penurunan kasus Stunting diperlukan sebuah komitmen dan Strategi yang tepat, salah satunya dengan melakukan Audit Kasus Stunting.

Hal itu disampaikan Pj Sekda Kota Tegal Dr dr Sri Primawati.S KK. saat membuka kegiatan Evaluasi dan RTL Audit Kasus Stunting di Hotel Premiere Jalan Yos Sudarso No 10 Mintaragen Kota Tegal Selasa (22/11/2022) yang lalu.



Pj. Sekda Kota Tegal, Sri Primawati Indraswari mengatakan audit kasus stunting penting dilakukan untuk menggali kasus-kasus stunting yang sulit untuk diatasi dan mengidentifikasi risiko terjadinya stunting pada kelompok sasaran tertentu. Hal itu diungkapkan Pj. Sekda Kota Tegal Sri Primawati Indraswari saat membuka acara audit kasus stunting Kota Tegal yang diselenggarakan oleh DPPKBP2 PA Kota Tegal

Audit kasus stunting, menurut Prima sesuai dengan Peraturan Presiden Nomor 72 tahun 2021 tentang Percepatan Penurunan Stunting menjadi 14 persen pada tahun 2024. "Tujuan pelaksanaan audit adalah identifikasi jumlah kasus stunting, penyebab, tata kelola tingkat kota, serta kendala yang dihadapi" kata Prima.

Pj. Sekda Kota Tegal, Sri Primawati Indraswari berharap tim audit kasus stunting dapat bekerja optimal, termasuk lintas sektoral bisa bekerja bersama. "Kita gaspol karena waktu terus berjalan, semoga dengan semangat persatuan kita ini lebih peduli dan senantiasa terpanggil untuk memberikan yang terbaik bagi Kota Tegal untuk songson kehidupan hari esok yang lebih baik dengan generasi emas yang berkualitas" tegas Prima.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Pj Sekda Kota Tegal Ibu Dr dr Sri Primawati Indraswari , Dandim 0712/Tegal yang diwakilkan oleh Ws. Pasiter Kodim 0712/Tegal Kapten Inf Shokib Setyadi, Perwakilan dari BKKBN Prov Jateng dr Harin, Kadis P2A KB Kota Tegal Bpk Muhamad Afir SIP MSi., Dokter Ahli dan Spesialis Stunting dari Dinkes Kota Tegal, Kabid Pemberdayaan Perempuan dan Anak Ibu Primawati ,S Kp MM., Kadis PUPR Kota Tegal Ir Eko.Perwakilan dari Dinsos ,Kemenag ,Dinas Pendidikan dan Para Kordinatar KB Kota Tegal. (pendimtegal)